## Eisschützen auf Burg Orlik



**Bärnzell**. Auch in diesem Jahr unternahmen die Eisschützen vom ESC Bärnzell mit ihren Familien und Freunden wieder einen Tagesausflug. Diesmal führte die Reise ins benachbarte Tschechien an den Orlik-Stausee, wo es bei herrlichem Wetter nach der Ankunft sofort aufs Schiff zu einer zweistündigen Fahrt auf der Moldau ging.

Nach einer kleinen Stärkung im örtlichen Gasthaus besichtigten die Bärnzeller die imposante Burg Orlik, die eine der größten Jagdwaffensammlungen Europas beherbergt. Die im 13. Jahrhundert erbaute Burg thront imposant auf einem Felssporn, sie gehört zu den bekanntesten und meistbesuchten Baudenkmälern in Böhmen.

Auf der Rückfahrt machte man noch Station im Country Saloon Klattau, wo man den Tag bei einem saftigen Steak ausklingen ließ. ESC-Vorsitzender Dieter Kappl dankte besonders Busfahrer Holger Baierl für die Organisation des Ausflugs.

—bbz/Foto ESC